
 

 

令和３年10月6日（水） 

第1437回（当年度第12回）例会 

本日のプログラム 

米山月間卓話  

米山奨学生  

張  潤霊（チョウ ジュンレイ）様  

□会長挨拶               尾関 一之 
 本日は、国際ロータリー第2760地
区西尾張分区2021-22年度ガバナー補
佐伊藤 彰様をお迎えし、卓話をい
ただきます。 
 伊藤ガバナー補佐は、稲沢ロータ
リークラブの所属で2008-09年度の会
長をされてみえまして、当クラブは
大森年度で丁度私が幹事をしていた

年度で、繋がりを感じております。本日は4時から懇談
会、4時50分からはクラブ協議会と長時間にわたり、ご
指導を賜りまして、ありがとうございます。後ほど、
伊藤ガバナー補佐より、国際ロータリーの方針、地区
の方針をお聞きいたします。当クラブでも、その方針
に沿ったクラブ運営に微力ながら、進めてまいりたい
と思います。また昨今、コロナの蔓延が急速に拡大い
たしております。会員の皆様におかれましても、十分
に気を付けていただきますようお願い申し上げます。 
 では本日の例会もよろしくお願いいたします。 
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2021～2022年度 RIテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 
地区活動方針「 チェンジロータリー 新時代への成長に！ 」 

             ～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～ 

第1431回例会（当年度第6回の記録） 
 

□令和3年8月18日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 尾関会長 

□ロータリーソング「それでこそロータリー」 

□ビジター 伊藤 彰様・永井伸治様（稲沢RC） 

      寺田孝司様（安城RC） 

出席 

報告 

会 員 総 数 44名 
出席会員数 31名 

70.45％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（7/28） 

100％ 

9月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 

  春木 和美君（19日） 宮田 浩二君（21日） 

  長屋 慎二君（21日） 鵜飼 俊光君（23日）  

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

  長屋 光子様（25日） 秋田 夕子様（28日） 

10月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 

  伴  卓樹君（14日） 大森  進君（ 30日）  

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

  井上ひろみ様 （ １日）  多田真理子様 （  4日）   

  岩田 幹子様（ 20日）  佐藤 順子様 （23日）  

    猪子 慶子様（ 28日）  飯盛 園子様 （28日）  

    長橋 壽子様（ 30日） 

 ♪結婚記念日おめでとう 

  多田博剛ご夫妻（  9日）浅井清史ご夫妻（10日） 

  森    眞ご夫妻（16日）柴田裕市ご夫妻（20日） 

  猪子裕史ご夫妻（28日） 

□ニコボックス（ABC順） 

☆西尾張分区ガバナー補佐 伊藤 彰様（稲沢RC） 

      分区幹事   永井伸治様（ 〃 ） 

☆2760地区副幹事     寺田孝司様（安城RC） 

 ご訪問費は、ニコボックスとさせていただきます。 

 ご喜捨ありがとうございました。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆小島三男君 伊藤ガバナー補佐伊藤様、地区副幹事 

       寺田様、西尾張分区幹事永井様本日は 

       お世話になります。 

☆松前憲典君 本日は、西尾張分区ガバナー補佐伊藤  

       彰様、当クラブへガバナー補佐訪問を 

       していただき色々ご指導ありがとうご 

       ざいます。今後ともよろしくお願い致 

       します。 

☆松本正暢君 例会に出席できたので。 

☆宮田浩二君 伊藤ガバナー補佐、寺田地区副幹事、    

       永井西尾張分区幹事、本日はどうもあ 

       りがとうございました。 



 

 

国際ロータリー第2760地区 

西尾張分区ガバナー補佐 伊藤 彰様  

 シェカール・メータRI会長は「奉仕しようみんなの

人生を豊かにするために」又、沓名ガバナーの地区方

針「チェンジロータリー新時代への成長に！～コロナ

ゼロ・カーボンゼロ支援～」を提唱されています。 

 各々のロータリークラブの発展なくしてロータリー

の発展はありません。私ごとですが一宮ロータリーク

ラブのスポンサーで誕生しました稲沢ロータリークラ

ブに入会させて頂き32年になりました。伝統と風格を

モットーに厳格な例会だった事が記憶に残っていま

す。 

 激しい事態の変化に取り残されない様、積極的なク

ラブ活動が急務であります。新しい時代の多様性と柔

軟性が持続可能性に必要不可欠です。100年に１度言わ

れる技術革新の時代へ向かって行かなければなりませ

ん。我々ロータリアン各々の活動が新時代への成長へ

とつながると思います。 
 

<活動方針> 

 1.会員増強 

 「一人が一人以上の人に声をかける」 

 ●今まで声をかけてないかった人に声をかける 

 ●特に女性と若い人 

 ●地区会員増強委員会に卓話を依頼し、会員増強に   

  ついてクラブ全員が共有する。 

 ●会員増強委員長の任期を２年にして、継続的な勧 

  誘をしていく。 

 2.ロータリー奉仕デー 

  コロナゼロ・カーボンゼロへの奉仕活動の推進 

 ●インターシティミーティング 

 ・西尾張分区I.M  2022年3月12日(土) 

  ANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋 

 ・西尾張分区チャリティ親睦ゴルフコンペ開催日 

  2022年4月～5月（予定） 

  場 所：岐阜関カントリークラブ 

 ●２クラブ以上での合同事業 

  同一市内クラブ・親子クラブ・兄弟クラブなどで 

  の共同事業を推進 

 ●第９回ワールド・フード＋ふれ愛フェスタ 

 （ＷＦＦ） 

  2021年10月9日(土)・10日(日)10：00～17：00 

  ⇒ 開催延期決定 

  名古屋 栄久屋大通公園 

  ゼロミッション 

   ～ゼロへの行動・より良い未来へ～ 

   コロナゼロ＋カーボンゼロ＋ポリオゼロ 

 3.チェンジロータリー 

  奉仕活動のための組織づくり 

 ●親睦＋インパクトのある奉仕事業＋公共イメージ 

  向上＝地域への社会貢献 

  ⇒ロータリークラブの発展 

 ●クラブ内人員配置を奉仕活動委員会に重きを置き 

  組織として活動できる地盤をつくる。 

 4.ロータリーイメージ向上 

  よい奉仕活動＋メディアに取り上げられる 

  ⇒ロータリークラブの知名度向上 

 ●自クラブの活動を知る 

 ●よい奉仕活動は地域に知ってもらって意味を持つ. 

 5.地区大会に参加しよう 

  2021年11月6日(土) 名鉄グランドホテル 

    〃  7日(日) 名古屋国際会議場 

 6.国際大会に参加しよう 

  ヒューストン国際大会  2022年6月4日～8日 

  ヒューストンで世界のロータリアンと交流しよう 

□ガバナー補佐訪問 

会長・幹事懇談会 

クラブ協議会 



 

 

□ニコボックス（ABC順） 

☆森  眞君 ガバナー補佐御一行様ようこそいらっ 

       しゃいました。せっかくのご訪問です. 

       楽しんでいただけますように…。 

☆森俊一郎君 本日は西尾張分区ガバナー補佐伊藤彰 

       様、２７６０地区副幹事寺田様、西尾 

       張分区幹事永井様、よろしくお願いい 

       たします。 

☆永田 正君 伊藤ガバナー補佐ようこそお越し下さ 

       いました。一宮中央ロータリークラブ 

       発展の為御指導宜しくお願い致します. 

☆野田義広君 ガバナー補佐伊藤彰様はじめ一行様よ 

       うこそおいでいただきました。 

☆  本日は伊藤様、寺田様、永井様一宮中 

       央ロータリーにようこそ。どうぞよろ 

       しくお願いします。 

☆尾関一之君 西尾張分区ガバナー補佐伊藤彰様、２ 

       ７６０地区副幹事寺田孝司様、西尾張 

       分区分区幹事永井伸治様本日は宜しく 

       お願いいたします。 

☆佐藤祐造君 コロナ感染症蔓延しています。皆様ワ 

       クチン接種しましょう。発症予防効果 

       だけでなく、重症化防止、死亡率低下 

       という効果もあります。 

☆山田 満君 例会に出席できたので。 

第1432～1436回例会（当年度第7～11回の記録） 
 

□令和3年8月25日（水）～9月19日（日） 

□例会取りやめ 定款7-1ｄ（3） 

 全地域社会にわたる流行病もしくは災害が発生した 

 場合（新型コロナウィルス感染拡大の影響により） 

出席 

報告 

会 員 総 数 44名 
出席会員数 44名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
（8/4～ 

9/8） 
100％ 

□第3回理事会報告 

 報告事項 

 ①ニコボックス残高 381,000円 

 ②ロータリーレート 1ドル 110円（前月末110円） 

 ③新型コロナの緊急事態宣言による例会取りやめ 

 2021年9月8日（水）第1434回例会ピアノコンサート 

 理由 定款7-1ｄ（3） 

    全地域社会における流行病もしくは災害が 

    発生した場合 

 ④危機管理セミナー 

 2021年9月21日（火）15：00～17：00 ZOOM会議室 

 秋田会長エレクト（登）3,000円 

 ⑤クラブ公共イメージ向上委員長会議 

 2021年10月8日（金）16：00～ 名鉄グランドホテル 

丸尾公共イメージ向上委員長（登）5,000円 

 ⑥米山カウンセラー研修会 

 2021年10月22日（金）14：00～16：30 

 ホテルメルパルク名古屋 

永田カウンセラー（登）3,000円 

 審議事項 

 ①第1440回例会（10/27創立31周年記念例会）の予算 

  に関する件 

 ②青少年ミニサッカー大会の開催可否に関する件 

 ③例会取りやめに関する件 

 ④ロータリー財団のポリオプラス寄付に関する件 

 ⑤「佐賀・長崎豪雨災害（2740地区）」義捐金に関 

  する件 

 ⑥米山梅吉記念館全国1人100円募金運動に関する件 

 ⑦中日新聞「一宮商工会議所創立100周年記念」企画 

  の広告協賛に関する件 

【全て承認】 
 

*議事録を閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

□国際奉仕委員会から報告 

 ９月２０日（月）１３：００から約１時間、地区補
助金対象のカンボジアのバイヨン中高校と情報交換の
ため、オンラインお試し座談会を開催しました。 
 当クラブからは、尾関会長、野田幹事、山田満委員
長、伊藤恒二郎副委員長が出席しました。カンボジア
からはバイヨン中高校のルー校長、ＪＳＴチア代表、
小出様に出席頂けました。 
 現在のコロナ禍での学校の状況や子供たちの生活、
シェムリアップ州の街中の状況について教えて頂き、
地区補助金事業の進行予定や、我々ロータリアンが現
地に訪問可能かも含め意識合わせしました。また詳し
くは１０月２０日（水）卓話で報告させて頂きます。
よろしくお願い致します。 

 

２０２０～２０２１年度 

ロータリー賞受賞 

（地区内8クラブ） 

 

受賞基準 

  クラブセントラルを通じて 

  25の目標のうち13の目標を 

  選び目標達成し、報告をす 

  る。 



 

 

次回 2021年10月13日（水）の例会予定 
 

卓話 

「南海トラフ巨大地震に備えて」 

地区防災対策委員会 

委員 鳩山 佳江様（一宮北RC） 

研究計画書 
 

「大学院での研究予定または現在までの研究状況」 
 

 大学院での研究予定は地域づくり社会参加活動にお

いて青少年問題の解決を中心とする高齢者の役割であ

る。 

 現在、高齢長寿社会において、定年後第三期人生を

迎え、社会貢献に生きがいを感じる高齢者が増えてき

ている。旺盛な活動意欲を有している団塊世代が、新

たな学習の機会を通じて、生きがいをつくり、社会参

画の役割を担っていくことが期待される。 

 一方、少子化という社会問題に直面している日本で

は、青少年を対象に講演会や自然体験などさまざまな

活動が積極的に進んでいるが、指導者としての担い手

の不足と青少年が大人と共同参与する体験の少なさの

二つ問題がある。 

 ですから、高齢者は地域社会を支える一員として、

青少年教育という課題を抱えている地域社会に何か役

割を担うことが求められる。社会参加活動を通して、

高齢者の有する技能経験を次世代へ伝承できる。ま

た、高齢者の活動意欲を満足し、生きがいにもなると

思う。 

 しかし、これまで地域社会参加活動に関する研究は

若年層と連携する地域社会活動において高齢者の具体

的な役割をあまり注目されていない。また、青少年育

成に関する研究のほとんども高齢者の役割を言及して

いない。 

 そこで、本研究は高齢者と青少年連携する地域づく

り活動の現状を考察したうえで、高齢者が提供できる

支援内容を明らかにして、自己実現を果たすと同時に

青少年教育の支援の質を向上させる高齢者社会参加活

動の内容や形式などについてもみていくことを目的と

する。 

 現在、修士一年目には、大量な高齢者の社会参加活

動及び青少年教育に関する情報を収集している。高齢

者と青少年連携する地域づくり活動の現状を明らかに

しながら理論的な知識も学んでいる。 

 小論文 
 

「なぜ留学先に日本を選んだのか。 

日本留学を終えた後の将来計画」 
 

 なぜ日本に留学することを決めたと言えば、さまざ

まな理由がある。その中、一番の理由は日本が高いレ

ベルの教育と研究水準を持っていることだ。大学時

代、学科は日本語のため、ほとんどの先生と先輩は日

本留学経験がある。日本人は学問に勤勉な態度を取

り、高い研究水準を持つと聞いた。中国の応試教育と

違い、日本の教育は研究者素質の育成を重視し、課題

の発見・解決能力を培う。この過程が学習の面だけで

なく、生活の面でも問題発見能力と思考能力を高める

という魅力的な点である。なので、自分の能力を高め

るために、日本へ留学することを決めた。 

 また、大学三年生の時に、上海で日本人を対象に中

国語先生を担当することがあるため、日本人との交流

がよくある。彼らとの交流を通して、いろいろな留学

に関するアドバイスと励みをもらえたと同時にさまざ

まな日本の面白い文化や習慣も聞いた。その交流の過

程で、心に一番印象に残っているのは日本人の「優し

さ」だ。礼儀があるし、思いやりもある。日本人の魅

力を感じた。その時、よく考えるのはなぜ日本の伝統

文化がよく伝承されるのか？なぜ日本人はある特有な

魅力を持っているのか？実際の日本はいったいどのよ

うな国だろうか？その答えを自分の目で確認したい。

そのため、日本留学の憧れは強くなった。 

 現在、私はすでに日本留学の夢を叶えた。名古屋大

学で教育学の領域に自分の興味がある研究を行ってい

る。留学生活の毎日、楽でも苦でも将来に貴重な経験

になると思う。将来、帰国するかそれとも日本に残っ

て生活するか、今まだ決めていない。しかし、どちら

にしても、見に付ける知識と貴重な経験を活かして、

教育に関わる仕事に従事したいと思う。特に今の研究

に関する高齢者の生涯教育に携わりたいと思う。 

カウンセラー永田 正君と米山奨学生の張 潤霊さん、 

［担当教官］名古屋大学大学院教授 辻 浩様 

 ＊＊＊＊＊ 米山奨学生の紹介 ＊＊＊＊＊ 

    氏名 張 潤霊
ちょう じゅんれい

さん 
    国籍 中国 1995年9月22日生まれ 
    学校 名古屋大学 修士課程 
       教育科学 
    期間 2021/4/1～2022/3/31 
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